

Stadt Limbach-Oberfrohna

Der Oberbürgermeister

Liebe Eltern,

mit Ablauf des Schuljahres endet die Grundschulzeit und damit ein wichtiger Abschnitt im Leben Ihres Kindes. Damit gilt es für Sie, wichtige Entscheidungen zu treffen, die sich auf die weitere schulische Ausbildung und damit auch auf die spätere Entwicklung Ihres Kindes auswirken werden.

Soll Ihr Kind im nächsten Schuljahr eine Oberschule oder das Gymnasium besuchen? An welcher der in Frage kommenden Schulen soll es für das 5. Schuljahr angemeldet werden? Worin unterscheiden sich die Lernprofile, die Lernbedingungen und die Angebote an den verschiedenen Schulen? Selbstverständlich wollen Sie das Beste für Ihr Kind und möchten deshalb die richtige Wahl treffen.

Um Ihnen die Entscheidung ein wenig leichter zu machen, können Sie sich schon vorab unter www.limbach-oberfrohna.de sowie auf den Internetseiten der einzelnen Schulen informieren. Damit können Sie sich einen ersten Überblick über die weiterführenden städtischen Schulen in Limbach-Oberfrohna verschaffen.

Der guten Tradition der Vorjahre folgend, findet

**am 18. November 2024, 19:00 Uhr in der
Aula des Albert-Schweitzer-Gymnasiums,
Pleißauer Straße 10 in 09212 Limbach-Oberfrohna**

ein Elternabend statt, zu dem Sie herzlich eingeladen sind.

Von den Vertretern der weiterführenden Schulen erhalten Sie an diesem Abend nähere Informationen zu den einzelnen Schultypen, den Besonderheiten der jeweiligen Schulen sowie den Möglichkeiten des Wechsels zwischen den Schularten und Sie haben die Gelegenheit, Ihre ganz konkreten Fragen beantwortet zu bekommen.

In der festen Überzeugung, dass Sie die richtige Entscheidung für Ihr Kind treffen werden, wünsche ich Ihnen und Ihrer Familie alles Gute.

Beste Grüße,


Gerd Härtig

Limbach-Oberfrohna, im Oktober 2024